

Digitales Rathaus

## Fachkonferenz in Bayern

**[27.07.2018] Die Digitalisierung der Verwaltungen und die Umsetzung von Online-Angeboten für Bürger und Unternehmen sind im September die Schwerpunktthemen einer Fachkonferenz des Deutschen Städte- und Gemeindebunds und des Bayerischen Gemeindetags.**

Digitales Rathaus – Aufgaben, Chancen & Ziele der Kommunen: Unter dieser Überschrift steht eine Fachkonferenz, die der Deutsche Städte- und Gemeindebund (DStGB) gemeinsam mit dem Bayerischen Gemeindetag am 11. September 2018 in Freising veranstaltet. Wie der DStGB ankündigt, werden unter anderem die Digitalisierung der Verwaltungen und die Umsetzung von Online-Angeboten für Bürger und Unternehmen im Mittelpunkt stehen. Es werde dabei sowohl auf die Strategie des Freistaats Bayern als auch auf die derzeitigen Aktivitäten auf Bundesebene bei der Umsetzung des Portalverbunds und des Onlinezugangsgesetzes (OZG) eingegangen. Neben einleitenden Vorträgen nehme die Fachkonferenz vor allem Praxisbeispiele in den Blick. Es werde um konkrete Lösungen, vor allem im Bereich E-Government und Online-Bezahlsysteme, ebenso gehen wie um strategische Ansätze für Kommunen. Referieren werden unter anderem Uwe Brandl, Präsident des Bayerischen Gemeindetages und des Deutschen Städte- und Gemeindebundes oder Rainer Bauer, Ministerialdirigent im Bayerischen Staatsministerium für Finanzen, Landesentwicklung und Heimat. Über die Digitalisierungsvorhaben des Bundes werde Ministerialdirigent Ernst Bürger aus dem Bundesministerium des Innern, für Bau und Heimat berichten. Willi Kaczorowski referiere zum Thema smartes Land. Vorgesehen ist außerdem ein Vortrag der Botschaftsrätin für Digitalisierung der Königlich-Dänischen Botschaft in Deutschland, Lone Skak-Nørskov. Sie werde Strategien zur Umsetzung der digitalen Verwaltung in Dänemark vorstellen.

(ve)

Weitere Informationen und Anmeldung

Stichwörter: Messen | Kongresse, Deutscher Städte- und Gemeindebund (DStGB), Bayerischer Gemeindetag